

告示 2022年8月25日付

【2017年6月1日付告示に関する暫定措置について】

2017年6月1日付告示【外国人ボクサーの招聘の規制について】に基づき運用がなされているフィリピン共和国（GAB）所属ボクサーの招聘要件につき、期間を定めた暫定的な措置を講じます。

これは2020年初頭から現在に至るまで続く世界的なパンデミック（新型コロナウイルスの世界的な蔓延）により、我が国以外でも試合開催自体が困難であったことを考慮して定めるものです。

以下フィリピン共和国（GAB）所属でB級ライセンス（6回戦までの試合に出場可）ボクサーの招聘要件から「六カ月以内に試合を行っていること」を暫定的な停止（期間は2023年6月30日まで）とし、以下の通りと致します。

B級ライセンスボクサー

- ・ JBC ルールの出場資格を満たしていること
- ・ 戦績の不釣り合いがないこと
- ・ 体重差のないマッチメイクであること
- ・ 直近の試合が一年以内に行われている場合、その試合が KO/TKO 負けではないこと

但し、上記の条件を形式上満たしていたとしても、JBC が不相当と判断した場合は試合を承認しないこともある。

また、JBC ルール第56条2項により、一旦公式試合として承認された場合でも、その後に承認を取り消すべき事由が生じたときは、JBC は、その承認を取り消すことができる。

*この運用の開始時期は2022年9月1日以降に出場予定の選手とし、またこの措置の期限は2023年6月30日までに出場する選手と致します。

以上